3003 Berne, le ler novembre 1976

0.222 Gabon-DF/we

Honsieur le Président de la République Gabonaise Chef du Gouvernement

GABON

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de remercier votre excellence de sa lettre, reque le 20 septembre dernier, exposant la situation actuelle de l'hôpital de Lambaréné.

Albert Schweitzer jouissait en effet d'une haute réputation au sein du peuple suisse. De nombreux citoyens de notre pays ont participé, pendant des décennies, à la grande oeuvre du théologien, de l'artiste et du médecin. Schweitzer lui-même ressentait un lien particulièrement étroit avec notre pays.

Il n'est donc pas étonnant qu'aujourd'hui encore, année après année, des organisations privées suisses collectent des sommes importantes en faveur de l'hôpital de Lambaréné. La Fondation des fonctionnaires suisses en faveur des lépreux, organisation étroitement liée à l'administration fédérale, a également contribué aux dépenses de l'hôpital de brousse pour plusieurs centaines de milliers de francs.

En ce qui concerne la Confédération suisse, nous avons affecté un montant de Fr. 500'000.- pour la construction du nouvel hôpital Albert Schweitzer et avons mis à sa disposition un bloc opératoire mobile. De plus, nous versons régulièrement des indemnités d'entretien aux collaborateurs bénévoles actifs au sein de l'hôpital.

De larges secteurs de la population suisse se sont sentis concernés par les difficultés rencontrées par l'hôpital au cours des dernières années. Notre pays de réjouit aujourd'hui des nouveaux plans dressés pour la poursuite de l'oeuvre du Dr. Albert Schweitzer; nous sommes persuadés que de nombreux Suisses pourront participer à leur réalisation. Je formule quant à moi, mes meilleurs voeux pour l'avenir de l'hôpital de Lambaréné.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération.

Le Président de la Confédération:

Dopies: M. Barbey, O.I.; M. Nordmann, DPF, Will-

